



**Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger
der Voerder Rheindörfer
Götterswickerhamm, Löhnen und Mehrum**

Oft wurde in den Rheindörfern darüber gesprochen: Es fehlt eine „**Zentrale Gemeinschaft der drei Rheindörfer**“!

Wir haben es gerade in jüngster Vergangenheit mit der Neuaufteilung der Wahlbezirke erlebt.

Am Widerspruch gegen die Pläne der Verwaltung haben viele Bürgerinnen und Bürger der Rheindörfer Götterswickerhamm, Löhnen und Mehrum mitgewirkt. Mit Erfolg!

Unsere gemeinsamen Interessen sollten wir immer bündeln und uns zusammen dafür einsetzen.

Der erfolgreiche Protest gegen die Auflösung des Wahlbezirks „Rheindörfer“ war Ansporn, sich auch in Zukunft für unsere Heimat und die Menschen, die hier leben, einzusetzen. Dieser Ansporn soll nicht verkümmern und somit haben wir uns entschlossen die

Bürgerinteressengemeinschaft der Rheindörfer Götterswickerhamm, Löhnen und Mehrum e.V. zu gründen.

Wir möchten Ansprechpartner für die Bürgerinnen und Bürger aus den Rheindörfern sein. Gemeinsam können wir unsere Anliegen und Wünsche besser vertreten.

Wir wollen dafür sorgen, rechtzeitig und besser von Verwaltung und Politik informiert zu werden, wenn es Veränderungen oder Pläne gibt, die die Rheindörfer betreffen.

Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben und Sie sich der Interessengemeinschaft anschließen möchten, würden wir uns freuen, Sie auf der Gründungsversammlung am 9. Oktober 2019 um 18:30 Uhr in der Schützenhalle Mehrum begrüßen zu dürfen.

Anneliese Rühl, Romek Henkelmann, Jörg Möllenbeck, Markus Rissel und Sven Rissel